

■ Martin-Luther-Grundschule Betzdorf

Känguru-Wettbewerb Mathematik

Bereits im März haben Schüler der Martin-Luther-Grundschule am internationalen Känguru-Wettbewerb im Fach Mathematik teilgenommen.

Ihre Aufgabe war es, knifflige Matheaufgaben zu lösen. Dafür wurden sie jetzt in Anwesenheit aller Schüler der Martin-Luther-Grundschule ausgezeichnet.



v.l.: Marie Becher (4b), Lehrerin Monika Adelt, Janna Montanus (3a), Jona Steffens (4a)

Alle Wettbewerbsteilnehmer erhielten eine Urkunde und ein Knobelspiel. Drei Schülern galt eine besondere Anerkennung: Janna Montanus (3a), Jona Steffens (4a) und Marie Becher (4b) erreichten die höchsten Punktzahlen. Mit einem riesigen Applaus gratulierte die gesamte Schulgemeinde den Schülern.

Mitteilungsblatt der VG Betzdorf-Gebhardshain, 22.07.2022